

Le président burundais satisfait de la conférence de l'EAC

Arrib News, 31/07/2009 – Le président du Burundi, Pierre Nkurunziza, a exprimé jeudi à Bujumbura sa "grande satisfaction" des résultats de la conférence de Nairobi, au Kenya, sur l'investissement au sein de la Communauté de l'Afrique de l'Est (East African Community, EAC). Il a déclaré que le sommet des chefs d'Etat et de gouvernement de l'EAC, auquel il a pris part en marge de cette conférence, a été "couronné de succès". S'exprimant à son retour de Nairobi, il s'est également félicité de l'engouement que la conférence a suscité auprès des investisseurs. Il a précisé que cette conférence, qui a pour thème "le commerce et l'investissement", a rassemblé plus de 2.000 participants dont des hommes d'affaires et des investisseurs qui sont venus du monde entier pour voir ce qu'il y a comme défis ou potentialités au niveau de l'EAC. Des thèmes liés à la mobilisation des ressources, à la collaboration, à la compétitivité et à la sensibilisation ont été développés au cours des travaux qui prendront fin vendredi. Le président burundais a affirmé que son pays présente d'intéressantes possibilités d'investissement, notamment dans les secteurs de l'agriculture, de l'énergie, des mines et des transports. Le sommet de Nairobi a réuni les dirigeants des cinq pays membres de l'organisation, à savoir le Burundi, le Rwanda, l'Ouganda, le Kenya et la Tanzanie. Le prochain sommet de l'EAC se déroulera en Ouganda en 2010.